

Miércoles 28 de Julio del 2010

Última modificación 28.07.2010

El Financiero Pensiones sangran paraestatales Eduardo Jardón El gasto en pensiones de las paraestatales creció 4.1 por ciento a mayo y representa una sangría cada vez mayor de recursos, ante los generosos esquemas de retiro. De acuerdo con las cifras de la Secretaría de Hacienda, las instituciones bajo control presupuestario directo destinaron 28 por ciento de su presupuesto, entre enero y mayo de este año, al pago de pensiones y jubilaciones. Reformar redes de seguridad social, recomienda el FMI (Eduardo Jardón) Los principales desafíos que enfrenta la economía mundial son establecer un programa ambicioso de reforma al sistema financiero y constituir planes de consolidación fiscal creíbles a mediano plazo, indicó el Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo consideró que un ajuste fiscal exitoso es difícil sin un fuerte crecimiento económico, por lo que exhortó a la aplicación de las reformas estructurales, ya que son necesarias para elevar el crecimiento potencial. John Lipsky, primer subdirector gerente del organismo, explicó que las reformas a los sistemas de pensiones, a los programas públicos de atención a la salud y el fortalecimiento de las instituciones fiscales son tareas críticas en los planes de consolidación. China y Latinoamérica Gabriel Torres La recuperación económica y el crecimiento de Latinoamérica han sorprendido a muchos, y esto es algo que he explorado en columnas anteriores. Una razón que explica este mayor crecimiento es la creciente importancia de China, en el mundo en general y Latinoamérica en particular. Hace unos días se publicó la noticia de que China pasó a ser el país con mayor consumo energético del mundo. ¿Quién abastece a semejante máquina de crecimiento? Latinoamérica, gran productora de materias primas, se perfila como una de las grandes beneficiarias del boom económico chino. Reservas internacionales suman 103 mil 416 millones de dólares Clara Zepeda Hurtado Entre episodios de volatilidad financiera, la acumulación de reservas internacionales, vía subasta de venta de opciones por parte del Banco de México (Banxico), sumó dos mil 321 millones de dólares en cinco meses. La autoridad monetaria mexicana informó ayer que las reservas internacionales en el país alcanzaron un monto de 103 mil 416 millones de dólares, cifra sin precedente en la economía nacional. Reforma financiera de EU podría afectar a la banca: Moody's Viridiana Mendoza Escamilla La calificación de deuda y de depósitos de algunos bancos podrían verse bajo presión ante una reducción de los apoyos gubernamentales. En un reporte especial sobre el impacto de la Ley de Wall Street en los bancos estadounidenses, Moody's explica que el impacto neto de las reformas en los bancos será modestamente positivo para sus calificaciones de solidez financiera, pero advierte que también podría haber efectos adversos. Mejora el control sobre las comisiones bancarias Jeanette Leyva Reus La base de datos que contiene el registro de comisiones que realiza el Banco de México (Banxico) ha permitido en estos dos años llevar un mejor control sobre el número de comisiones que cobran los bancos, Sofol y Sofom a los usuarios de servicios financieros. Las restricciones impuestas por el banco central no significan un freno al registro de las comisiones; por el contrario, el Banxico continúa recibiendo solicitudes por parte de las instituciones financieras para registrar nuevas comisiones, explicó Federico Rubli. Presentan el Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero (Jeanette Leyva Reus) Este miércoles será presentado de forma oficial el Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero. A la ceremonia oficial asistirán todas las autoridades que lo integrarán, encabezadas por la Secretaría de Hacienda, así como representantes del sector bancario, asegurador y de Afore. La propuesta de crear el Consejo -anunciada por EL FINANCIERO hace más de un mes- obligará al organismo a publicar un informe anual sobre el estado que guarda la estabilidad financiera del país y las actividades realizadas. Mercados mundiales aún no recuperan lo perdido Clara Zepeda Hurtado Las empresas listadas en las bolsas de valores del mundo han perdido una capitalización bursátil de 13.1 billones de dólares en 36 meses. Tres años pueden ser muchos o pocos, depende de para qué o para quién. Pero, sin duda, para las economías y las bolsas de valores mundiales ha sido un tiempo repleto de momentos agitados e históricos, ya que en junio de 2007 comenzaba a fraguarse la peor crisis financiera desde la Gran Depresión, que ha marcado un antes y un después. Inicia recuperación del empleo automotor José Antonio Durán La recuperación en la producción de vehículos automotores en el mercado mexicano, de 78.9 por ciento en el primer semestre del año, con un volumen de un millón 77 mil unidades ensambladas, ha permitido recobrar en parte el número de empleos perdidos en la industria años atrás. Sin embargo, la recuperación de las plazas laborales aún no alcanza los niveles de 2007-2008. Sólo de enero de 2008 a junio del año pasado se perdieron 160 mil empleos directos en el sector de autopartes, por ejemplo. Pensiones, a salvo: Suprema Corte Zenyazen Flores / Fernando Ramírez de Aguilar La jurisprudencia que emitió la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) relativa al tope de pensiones de diez salarios mínimos, no es aplicable a los asegurados que decidan jubilarse conforme a la Ley del Seguro Social (LSS) vigente desde el 1 de julio de 1997. Así, la jurisprudencia sólo interpreta el texto del artículo 33 de la Ley del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) vigente hasta el 30 de junio de 1997, y puede aplicarse a los juicios laborales en que se reclamen pensiones de invalidez, vejez o cesantía en edad avanzada conforme a ese régimen. Abren alrededor de mil empresas vía internet Ivette Saldaña En un año de operación del portal tuempresa.gob.mx se constituyeron alrededor de mil empresas vía Internet, además de que se redujo en 65 por ciento el costo de abrir un negocio en el país. Felipe Duarte, subsecretario de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE), informó que hay otras dos mil que ya pagaron sus trámites, pero que aún no concluyen el proceso. Respalda la industria siderúrgica Iniciativa Nacional de Exportaciones Isabel Becerril La participación de América del Norte en las exportaciones mundiales de productos manufacturados se redujo de 19 por ciento en 2001 a 13.3 por ciento en 2008, mientras que otras economías emergentes como China, la India y Brasil han duplicado su presencia. Para hacer frente a ese desafío, las industrias siderúrgicas de México, Estados Unidos y Canadá pidieron a sus gobiernos tres acciones fundamentales: - Continuar sus esfuerzos para mejorar la infraestructura fronteriza, y facilitar el movimiento eficiente y seguro de personas y de bienes entre los países del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El objetivo debe ser construir una infraestructura del siglo XXI en América del Norte. Aumenta 8.8% la actividad económica en mayo Arturo Robles El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) registró en mayo un aumento de 8.8 por ciento con respecto a igual mes de 2009, su sexto mes consecutivo con alzas anuales y su mayor aumento desde marzo de 1998. El avance del indicador, que incorpora

información preliminar y no incluye la totalidad de las actividades que integran el Producto Interno Bruto (PIB) trimestral, resultó más amplio que las expectativas del mercado, que esperaban fuera de 8 por ciento. Aún no salimos de la crisis de 2009, aseguran Cepal y BM Ivette Saldaña Funcionarios del Banco Mundial (BM) y de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) coincidieron en que los países de la región requieren apostarle más a las políticas anticíclicas y enfocarse a incrementar su comercio con las naciones asiáticas, como China, que gana terreno como proveedor y consumidor. Aseguraron que aún no salimos por completo de la crisis económica de 2009, además de que en 2010 no retomaremos los niveles de comercio y crecimiento que se vieron en 2008. Acumula Banxico 12 mil 578 mdd en reservas durante el año Antonio Sandoval En materia de reservas internacionales destacan dos datos que reflejan la forma en que se han incrementado y la importancia que tiene para el país contar con ese nivel de activos en las arcas del Banco Central mexicano. El primer dato relevante es el monto acumulado en el presente año: Al cierre de la semana pasada el Banco de México (Banxico) reportaba una acumulación de 12 mil 578 millones de dólares y un total de 103 mil 416 millones, esta última cifra es por cierto el vigésimo máximo histórico de las reservas internacionales en el presente año. Jornada negra para el petróleo; el WTI retrocede 1.44 dólares Efraín H. Mariano / Mauro A. Montero El petróleo texano sufrió el martes su mayor caída de tres semanas, para replegarse desde su máximo de 11 semanas, afectado por una caída en la confianza del consumidor estadounidense, que alejó las expectativas de una recuperación en la demanda de energéticos en el corto plazo. El contrato del crudo dulce ligero para entrega en agosto retrocedió 1.44 dólares, es decir, 1.87 por ciento -su mayor caída desde el primero de julio-, para culminar en 77.50 dólares el barril, tras alcanzar un techo intradía en 79.69 dólares, un máximo desde el 6 de mayo. El Reforma Apuesta Pemex a incentivos Noel García Ciudad de México (28 julio 2010).- Para recuperar la producción petrolera del País, Pemex abrirá los esquemas de servicios transaccionales y los de laboratorios de campo, a contratos con compensaciones especiales por desempeño. Los contratos de desempeño prevén compensaciones adicionales en efectivo sobre los costos unitarios de los servicios que proveen las compañías privadas. En una reciente presentación a inversionistas, Pemex ilustró que con esta estrategia se podrían explotar 202 campos marginales identificados, en donde el crudo y el gas representan el 29 por ciento de las reservas totales en México. Abre dólar en 12.85 pesos a la venta Ciudad de México (28 julio 2010).- En el mercado de divisas al menudeo, el peso mexicano retrocede frente al dólar presionado por la caída mensual de pedidos de bienes duraderos en Estados Unidos. En ventanillas de Banamex, la moneda de estadounidense se vende en 12.85 pesos y se compra en 12.45 unidades, un retroceso de 1 centavo respecto a su cierre de ayer. Tiene Nikkei mejor cierre en 2 semanas Tokio, Japón (28 julio 2010).- El índice Nikkei de la bolsa japonesa subió 2.7 por ciento este miércoles y registró su mejor cierre en 2 semanas, superando varios puntos de resistencia por unos buenos resultados de empresa domésticas y extranjeras y un descenso del yen. Las acciones de Canon subieron 5.7 por ciento después de que el principal fabricante de cámaras fotográficas del mundo anunciara su mejor resultado en 7 trimestres, aunque afronta un segundo semestre difícil por la situación en Europa y la cotización del yen. Baja crudo a dls. 77.45 en NY Londres, Gran Bretaña (28 julio 2010).- El petróleo caía hacia los 77 dólares este miércoles después de que un inesperado incremento en los inventarios de crudo estadounidenses y un declive en la confianza del consumidor acrecentó las dudas sobre el ritmo de recuperación en la demanda energética. El crudo estadounidense para entrega en septiembre retrocedía 5 centavos a 77.45 dólares a las 9:48 horas (GMT), luego de alcanzar más temprano un mínimo intradía de 76.88 dólares el barril. El crudo Brent perdía 4 centavos a 76.09 dólares. Bajan patentes de mexicanos Dayna Meré Ciudad de México (28 julio 2010).- Durante el primer semestre de este año, el nivel de patentamiento de los mexicanos fue muy bajo, ya que de las 4 mil 496 solicitudes otorgadas por el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), apenas 2.5 por ciento (112) correspondió a ciudadanos nacionales. Aunado a ello, el número de patentes que ha otorgado el IMPI a mexicanos de enero a junio de este año resulta 16 por ciento menor al que otorgó en el mismo periodo de 2009, según datos del Instituto. Sergio Legorreta, abogado especialista en Propiedad Industrial de Baker & McKenzie, explicó que la disminución en el número de patentes otorgadas a mexicanos muestra un retroceso. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179340.html> Temen deportación masiva por SB 1070 HERMOSILLO, Son.— El gobierno de Sonora pedirá al de Arizona que si la ley SB 1070 entra en vigor, no realice deportaciones exclusivamente por los puertos fronterizos de la entidad, pues representaría un gran problema. La propuesta concreta es que se divida a la gente que será expulsada de Estados Unidos y se distribuya a lo largo de la frontera, mientras que el estado prepara albergues en caso de un éxodo masivo. El subsecretario de Gobierno, César Bleizeffer, dijo: “Si viene una repatriación masiva, que las repatriaciones sean por diferentes estados, no únicamente por Nogales, Agua Prieta, Naco, por el estado de Sonora. No están [repatriando] en [Ciudad] Juárez, hay que trabajar para que también sea un punto de entrada”. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80946.html> Corporativos tienen rezago en empleo Ramiro Alonso El sector privado del país registra altibajos en la generación de plazas de trabajo y algunas empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) todavía no recuperan el nivel de empleos que tenían antes de la crisis financiera de 2009. En un comparativo, conforme a información de reportes financieros, de finales de 2008 al segundo trimestre de 2010 empresas como Grupo Carso, FEMSA, Cemex, Telmex Internacional (Telint), Teléfonos de México (Telmex), Telecom, Urbi, Grupo Modelo, Grupo Aeroportuario del Pacífico, entre otras, todavía no llegan a los niveles previos al colapso financiero. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80955.html> Actividad económica sigue en crecimiento Ixel Yutzil González El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) avanzó en mayo por cuarto mes consecutivo. Durante el quinto mes de 2010 el IGAE reportó un avance de 0.21% con relación a abril pasado, con base en cifras desestacionalizadas. El INEGI informó que las actividades terciarias o de servicios crecieron 0.58% y las secundarias o industriales 0.49%, mientras que las agropecuarias o primarias retrocedieron 0.13% en mayo de este año, respecto al mes previo. Con cifras originales, el IGAE aumentó 8.8% a tasa anual en términos reales en mayo. Por componentes, las actividades primarias se elevaron 9.2% a tasa anual, y las secundarias y terciarias crecieron 8.4% de manera individual en mayo de este año frente a los niveles del quinto mes de 2009. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80948.html> Crisis profundiza atraso social Ixel Yutzil González La recesión

económica global se ha traducido en pérdidas laborales y salariales que podrían extenderse en los años por venir en México. Una primera aproximación del efecto de la crisis sobre la pobreza en México se difundió la semana pasada por la Secretaría de Desarrollo Social, al referir que "en las primeras tres cuartas partes de la reciente crisis global, el número de pobres en el país aumentó en 6 millones de personas". Si bien, la Sedesol remarcó que este saldo es inferior al de la crisis de 1995, indicadores reflejan niveles muy elevados de marginación tras la más reciente crisis. Al observar el indicador de la tendencia laboral de la pobreza (ITLP) del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), se nota un alza significativa en la incapacidad de las personas para adquirir la canasta básica con los ingresos de su empleo, entre 2008 y 2010. Con base en este indicador, la proporción de personas cuyos ingresos laborales son inferiores al valor de la canasta alimentaria se incrementó en 20% entre el segundo trimestre de 2008 y el tercer trimestre de 2009, al pasar de 0.9770 a 1.1748 puntos.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80954.html> Pemex logra superávit de 9 mil mdd Petróleos Mexicanos (Pemex) registró un superávit de 9 mil 058 millones de dólares en la balanza comercial de hidrocarburos y derivados en el primer semestre del año, detalló hoy la firma. El monto representa un 29% más que el registrado en los primeros seis meses de 2009. Las exportaciones de petróleo crudo, productos petrolíferos, petroquímicos y gas natural fueron de 18 mil 941 millones dólares, mientras que las importaciones se ubicaron en 9 mil 883 millones de dólares. De acuerdo con las estadísticas preliminares de los Indicadores Petroleros, la paraestatal exportó un millón 292 mil barriles diarios de crudo por un total de 16 mil 541 millones de dólares. Por exportación de petrolíferos (combustóleo, gasolinas y otros) se captaron 2 mil 252 millones de dólares, y las importaciones fueron de 9 mil 333 millones de dólares. El Economista

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/28/acciones-europeas-terminan-baja-cifras-eu> Acciones europeas terminan a la baja por cifras de EULONDRES.- Las acciones europeas cerraron en baja el miércoles, con lo que cortaron una escalada de una semana, por una inesperada caída en las órdenes de bienes durables en Estados Unidos que llevó a los inversionistas a tomar ganancias. El índice de acciones líderes europeas FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una caída de 0.3%, a 1,050.67 puntos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/28/crecen-inventarios-crudo-gasolina-destilados-eu-eia> Crecen inventarios de crudo, gasolina y destilados en EU: EIA WASHINGTON.- Los inventarios de crudo de Estados Unidos subieron con fuerza la semana pasada, mientras que los de destilados y gasolina también crecieron, dijo el miércoles la Administración de Información de Energía (EIA por su sigla en inglés). Las existencias de crudo aumentaron en 7.31 millones de barriles a 360.76 millones, frente a una previsión de una baja de 1.6 millones en un sondeo de Reuters. En tanto, los inventarios de gasolina subieron 91,000 barriles a 222.25 millones; y los de destilados se incrementaron en 938,000 barriles a 167.51 millones. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/28/peso-se-aprecia-ligeramente-sesion-volatil> Peso se aprecia ligeramente en sesión volátil La divisa mexicana se apreciaba el miércoles un marginal 0.04% en una sesión volátil, presionado por una sorpresiva caída mensual de los pedidos de bienes duraderos en Estados Unidos, que sembraba nuevas dudas sobre la recuperación del mayor socio comercial de México. A su nivel referencial a 48 horas, el peso avanzaba 0.46 centavos, a 12.6776/12.6799 por dólar. Los nuevos pedidos de bienes manufacturados duraderos en Estados Unidos cayeron inesperadamente por segundo mes consecutivo en junio y reportaron su peor descenso desde agosto, según un informe oficial del miércoles que mostró más señales de desaceleración económica. "El dato me dice que el crecimiento sigue castigado y que las bolsas no van a poder seguir ganando y que el tipo de cambio va acabar subiendo", dijo Alfredo Puig, operador de la casa de bolsa Vector en la ciudad nortea de Monterrey.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/28/dolar-cae-frente-yen-tras-baja-pedidos-bienes> Dólar cae frente al yen tras baja en pedidos de bienes NUEVA YORK.- El dólar caía el miércoles frente al yen japonés, tras una cifra más débil de la esperada para los pedidos de bienes duraderos de junio que se sumó a los temores sobre el panorama de la economía estadounidense. La demanda por el billete verde aumentaba frente al euro, después de que la escalada reciente en la moneda europea perdiera fuerza mientras los inversionistas esperaban conocer el informe de la Reserva Federal sobre las condiciones económicas regionales, conocido como el Libro Beige. Analistas señalan que la Fed podría reportar una caída en las condiciones económicas, algo que podría sumarse a la aversión al riesgo entre los inversionistas.

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/07/27/fortaleza-estructural-base-recuperacion-shcp> Fortaleza estructural, base de la recuperación: SHCPLa economía mexicana tiene una recuperación basada en su fortaleza estructural, como reflejo de la conducción prudente y cierta durante el periodo de la crisis mundial, aseguró la Secretaría de Hacienda. Lo anterior se acredita con el más reciente reporte del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) que en mayo de 2010 tuvo un aumento anual real de 8.8%, aseveró la dependencia en un comunicado. Esta recuperación, dijo, ha tenido en el empleo uno de sus indicadores más destacados, lo que beneficia directamente a la sociedad. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) indicó que en términos generales, la economía mexicana mantiene una recuperación desde el año anterior que se ha reflejado en una mejora de las exportaciones y la producción industrial.

<http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/07/27/aprovechan-bancos-fondeo-bajo-costo> Aprovechan los bancos el fondeo a bajo costo Los bancos durante la primera mitad del 2010 han aprovechado las bajas tasas de interés que existen en los mercados internacionales y locales, para fondearse barato, mientras que las tasas que ofrecen en sus productos de ahorro también permanecen bajas; esto, aunado al cobro de comisiones, les ha permitido obtener fuertes ganancias en sus negocios, aseguran analistas. Patricio Diez de Bonilla, director de finanzas de Banco Compartamos, comentó, que el margen financiero de la institución alcanzó, en el segundo trimestre del 2010, 1,323 millones de pesos, lo que representa un crecimiento de 29% anual. Esto se debió, precisamente, al incremento de 25.7% de los ingresos por intereses, como consecuencia de lo que cobraron a sus clientes, los cuales- aumentaron 23 por ciento. Por su parte, los rendimientos que ofrece el banco por el fondeo que solicita decrecieron 2.7% en el segundo trimestre del 2010. <http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/07/27/arizona-punto-ebullicion-ley-antiinmigrante> Arizona, en ebullición por ley antiinmigrante Phoenix.- Miles de opositores y simpatizantes de la ley de inmigración de Arizona SB 1070 podrían abarrotar mañana miércoles esta ciudad de altas temperaturas para manifestarse enardecidamente a favor y en

contra de la nueva norma legal. Al cabo de tres meses de continua polémica sobre la ley, las partes se aprestan a mostrar en Arizona, sus fuerzas en el primer día en que la SB 1070 entre en vigor. Grupos hispanos y de defensa de los derechos de los inmigrantes se alistan para cumplir este jueves un día de 'no obediencia' para desafiar a las autoridades con el incumplimiento de algún precepto de la nueva ley y de otras ya vigentes. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/07/28/index.php?section=economia&article=028n3eco>

Superávit de 9 mil 58 mdd:
Pemex Miriam Posada García Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que durante el primer semestre del año la balanza comercial de hidrocarburos registró un superávit de 9 mil 58 millones de dólares, que representa un incremento de 29 por ciento respecto del mismo periodo de 2009. Sin embargo si sólo se consideran las importaciones y exportaciones de petrolíferos como gasolinas, la balanza comercial es negativa en 7 mil 81 millones de dólares, ya que Pemex vendió al exterior 2 mil 252 millones de dólares de ese producto y otros petrolíferos, y compró 9 mil 333 millones para satisfacer la demanda local. Estadísticas preliminares de los indicadores petroleros de enero a junio, revelaron que en ese tiempo Pemex exportó 18 mil 941 millones de dólares de crudo y otros productos, e importó nueve mil 883 millones de dólares. La empresa informó a la Bolsa Mexicana de Valores que entre enero y junio de este año el volumen de ventas de sus productos ascendió a un millón 292 mil barriles diarios de petróleo crudo en sus tres calidades, por lo que obtuvo 16 mil 541 millones de dólares. <http://www.jornada.unam.mx/2010/07/28/index.php?section=economia&article=029n1eco>

Crecimiento económico anual de 8.85%, el mayor desde diciembre de 2009 Juan Antonio Zúñiga La economía mexicana registró un crecimiento anual de 8.85 por ciento en mayo de este año, el mayor que se reporta desde el inicio de su expansión en diciembre de 2009, pese a lo cual todavía se encuentra 2.92 por ciento abajo del nivel que tuvo en mayo de 2008, previo al estallido de la crisis, según los resultados del indicador global de la actividad económica (Igae). Al comentar estos resultados, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público afirmó que los elementos que dan sustento a la recuperación de la actividad económica del país "son estructurales y reflejo de las medidas adoptadas para fortalecer las finanzas durante el año pasado";

<http://www.jornada.unam.mx/2010/07/28/index.php?section=economia&article=030n1eco>

Insta BID a AL a elevar exportaciones a India Buenos Aires. América Latina sólo envía 0.9 por ciento de sus exportaciones a India, país ansioso por obtener materias primas, que debería ser un importante motor de crecimiento para la región, informó el martes el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en un reporte. El BID lamentó la falta de servicios directos de transporte marítimo entre América Latina y la nación del sur de Asia, de mil 100 millones de habitantes, y precisó que los gravosos aranceles de importación están reduciendo el potencial de lazos más estrechos en un momento clave para la economía global. La producción económica combinada de China e India llegaría a ser hasta 10 veces mayor que el producto interno bruto (PIB) total de Europa para 2040, de acuerdo con el banco regional con sede en Washington, entre cuyos 48 miembros está China pero no India. <http://www.jornada.unam.mx/2010/07/28/index.php?section=estados&article=033n5est>

Mujeres, 40% de los migrantes del Edomex Silvia Chávez, corresponsal Naucalpan. Méx. La Comisión de Derechos Humanos del estado de México (Codhem) informó que 40 por ciento de los mexiquenses que emigran sin documentos a Estados Unidos son mujeres, muchas de ellas madres solteras que buscan huir del desempleo y la pobreza. Jesús Alberto de la Fuente Pérez, visitador adjunto de la Codhem, explicó que las migrantes están expuestas durante el trayecto a caer en redes de trata de personas. <http://www.jornada.unam.mx/2010/07/28/index.php?section=sociedad&article=039n1soc>

Queda un día para frenar la ley Arizona; aún analizan demandas Nueva York, 27 de julio. Activistas comunitarios mantienen la esperanza en que la juez federal Susan Bolton detenga la puesta en vigor de la ley de Arizona que criminaliza a los indocumentados en el estado, y cuya entrada en vigor está prevista para este jueves 29 de julio. Bolton analiza las demandas interpuestas contra la ley SB 1070 por el Departamento de Justicia a nivel federal, un policía de Phoenix y por organizaciones nacionales de derechos civiles con el fin de evitar que la ley entre en vigencia. <http://www.jornada.unam.mx/2010/07/28/index.php?section=sociedad&article=039n2soc>

Casi 50% en EU pide que disminuya la inmigración Washington, 27 de julio. Casi la mitad de los estadounidenses consideran que la inmigración debe disminuirse, contra 17 por ciento que abogan por incrementarla, reveló este martes un sondeo de Gallup, a dos días de que entre en vigencia una polémica ley antinmigrantes en Arizona. La encuesta telefónica, realizada a escala nacional entre el 8 y el 11 de julio, arrojó que 45 por ciento de los estadounidenses estiman que la inmigración debe reducirse; 34 por ciento está en favor de que se mantenga en los niveles actuales y 17 por ciento que se aumente. <http://www.jornada.unam.mx/2010/07/28/index.php?section=sociedad&article=041n2soc>

Alertan sobre la falta de protección para los migrantes legales en Canadá Matilde Pérez U.A 43 años de la aplicación del programa de trabajadores migrantes agrícolas a Canadá se redujeron las garantías de protección y elevaron los riesgos de accidentes, indica el Sindicato de Trabajadores de Alimentos y del Comercio (UFCW, por sus siglas en inglés), en su informe Condiciones de los trabajadores agrícolas migrantes en Canadá. La industria agrícola se ha estancado en lo referente a las normas laborales e incluso los empleadores presionan a los legisladores para bajar los estándares del Programa de trabajadores agrícolas temporales (SAWP, por sus siglas en inglés), pues demandan que los jornaleros extranjeros paguen su alojamiento, boleto de viaje a Canadá e incluso abonar honorarios a los agentes de empleo. The New York Times <http://www.nytimes.com/2010/07/28/business/global/28bp.html?ref=business&pagewanted=print>

BP Blueprint for Emerging From Crisis By JAD MOUAWAD and CLIFFORD KRAUSSBP said on Tuesday that it had set aside \$32.2 billion to pay for the biggest offshore oil spill in United States history. But the company acknowledged that its costs might be much higher — especially if it was found grossly negligent, criminally liable or was faced with a huge jury award for punitive damages in connection with the April 20 Deepwater Horizon disaster, which killed 11 people and sent millions of barrels of oil gushing into the Gulf of Mexico. The financial hit will be reduced by a \$10 billion tax credit the company is entitled to receive for its spill costs. To improve its future flexibility, BP outlined a program to triple its planned asset sales to raise as much as \$30 billion and halve its debt. BP also confirmed that Robert Dudley, the American in charge of its spill response in the gulf, would replace Tony Hayward as chief executive on Oct. 1.

<http://www.nytimes.com/2010/07/29/business/economy/29econ.html?ref=business&pagewanted=print> An Unexpected Drop in U.S. Durable GoodsBy SUSANNA G. KIMThe latest report on orders to factory for big-ticket items on Wednesday offered another sign that the United States economy was losing strength in the second half the year. The Commerce Department reported Wednesday that demand for durable goods from American factories fell 1 percent in June. Excluding the volatile transportation sector, new orders decreased 0.6 percent. The report comes on heels of Tuesday's latest take on consumer confidence, which dropped sharply in July. With many consumers still reluctant to spend because of worries about the job market, manufacturing has helped power economic growth in the last few months. Brian J. Fabbri, chief economist with BNP Paribas said the report does not fuel concern for a double-dip recession, but the economy is growing more slowly than it was in the first half of the year. "The manufacturing sector is still just a small part of our economy, but manufacturing statistics can be the most sensitive statistics we have," Mr. Fabbri said. "The details tend to tell us if the economy is going to slow down or speed up." <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/07/27/the-impact-of-another-kind-of-stimulus/?pagemode=print> The Impact of Another Kind of StimulusBy DAVID LEONHARDTOn Wednesday, Alan Blinder, the Princeton economist and former Federal Reserve vice chairman, and Mark Zandi, chief economist of Moody's Analytics, will release a new analysis of the federal government's response to the Great Recession. As far as I know, it's the first serious attempt at analyzing the effect both of the stimulus programs passed by Congress and of the various financial-market policies put in place by the Fed, the Treasury and Congress. My colleague Sewell Chan has the details. Here are the highlights of the analysis: We find that the effects on real GDP, jobs, and inflation are huge, probably averting what would have been called Great Depression 2.0. For example, we estimate that, without the policy responses, GDP in 2010 would be about 6½% lower, payroll employment would be about 8½ million jobs lower, and the nation would now be experiencing deflation. El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/deficit/Estado/reduce/25/gracias/ingresos/impuestos/elpepueco/20100728elpepueco_6/Tes El déficit del Estado se reduce un 25% gracias a los ingresos por impuestosL. GUERRICAGOITIA - Madrid - 28/07/2010 Dos años después de que la crisis económica comenzase a azotar a España, empiezan a surgir los primeros datos positivos. El Estado ha reducido su déficit durante el primer semestre del ejercicio un 24,7% con un saldo negativo de 29.765 millones de euros, el 2,83% del PIB, respecto al mismo periodo del año anterior cuando esta cifra alcanzaba los 39.553 millones. El incremento de los ingresos fiscales (impuestos directos e indirectos) y una leve recuperación económica son las causas principales de esta mejora. Los datos divulgados esta mañana por el Ministerio de Economía, dan un respiro a sus responsables, que han valorado positivamente los datos, ya que muestran "de forma clara que la situación se estabiliza y apuntan al cumplimiento de las previsiones del Gobierno", según ha explicado el secretario de estado de Hacienda, Carlos

Ocaña.http://www.elpais.com/articulo/economia/bancos/siguen/cerrando/grifo/credito/empresas/hogares/elpepueco/20100728elpepueco_13/Tes Los bancos siguen cerrando el grifo del crédito a empresas y hogaresEL PAÍS 28/07/2010 La banca europea es solvente, dijeron el viernes los stress test. O al menos la banca que pasó el examen, hasta el 95% en el caso español. En esa tesitura, la Unión Europea desea que los especuladores dejen de cebarse con las economías más débiles en deuda, en déficit, en paro. Que regrese la confianza, para lo cual los estados han tomado un maremágnum de medidas poco populares, como congelar pensiones, bajar sueldos o abaratar el despido, todo ello removido con un retraso en la edad de jubilación. Pero para devolver esa confianza a los mercados y consumidores también la banca tendrá que cambiar. Según el Banco Central Europeo (BCE), durante el segundo trimestre del año los bancos endurecieron sus restricciones al crédito para las empresas. Además, de abril a junio mantuvieron las mismas condiciones, drásticas, que en el primer trimestre para prestar a los hogares. Así lo pone de manifiesto un sondeo que se realizó entre el 14 de junio y 2 de julio pasados. El BCE consultó a 120 bancos comerciales y llegó a tal conclusión. "La demanda de préstamos percibida por los bancos continúa recuperándose", ha señalado, no obstante, el organismo presidido por Jean-Claude Trichet.